

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	04.11.2008	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Neubau eines Jugend- und Nachbarschaftshauses in Köln-Rondorf

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen hat auf ihrer Sitzung am 22.09.2008 dem Neubau eines Jugend- und Nachbarschaftshauses in Köln-Rodenkirchen Waldkauzweg/Reiherstr. zugestimmt.

Der Träger, Haus der Familie e.V., soll in 2008 eine Förderung in Höhe von € 26.217 zur Durchführung mobiler Angebote für Kinder und Jugendliche in Rondorf erhalten. Die Mittel werden im Rahmen der Vorlage „Förderung von Jugendprojekten“ dem JHA in seiner Sitzung am 04.11.2008 zur Beschlussfassung vorgelegt.

Im Oktober 2008 unterrichtete die GAG in „GAG aktuell“ die Bewohner von Rondorf ausführlich über die Pläne des Jugend- und Nachbarschaftshauses und der Haus der Familie e.V. stellte sich und das zukünftige Konzept dar. Diese Informationen wurden in einer Auflage in Höhe von 5.000 Exemplaren verbreitet.

Der Haus der Familie e.V. plant in Kooperation und mit Unterstützung der Bezirksvertretung, der Jugendpflege und der GAG weitere Maßnahmen, um die Bedenken der Anwohnerschaft bzgl. einer Lärmbelästigung und Verschlechterung der Parkmöglichkeiten nach Fertigstellung des Jugend- und Nachbarschaftshauses auszuräumen.